



## 「やさしく かしこく たくましく」

### 羽合小学校運動会「努力・全力・協力～544人の力」

5月25日(土)の運動会では、たくさんの保護者の皆様にご観覧いただくとともに、児童の演技に温かい応援をいただき、本当にありがとうございました。

運動会テーマ「努力・全力・協力～544人の力」にふさわしい運動会にするため、児童たちは、当日はもちろん、そこに至るまでの練習に本気で取り組みました。我々、教職員も児童たちを応援するため、演技の工夫や練習方法を考え、児童と一緒に本気で練習してきました。この運動会の取組の中で、私はたくさんの本気の姿を見ることができ、そのたびに、羽合小学校児童一人一人のエネルギーや発揮する力のすごさを感じ、感動することができました。

運動会当日は、児童一人一人が「赤白対抗リレー」「学年種目」「表現運動」、それぞれの演技で、精一杯の姿を見せてくれました。特に、低・中・高学年でそれぞれが披露した「表現運動」は、児童たちのここまでの「努力」「全力」「協力」が感じられるものだったと思います。

低学年「183びきのかいじゅう」では、何ともかわいかいじゅうがたくさん現れ、観客を楽しませました。小学校初めての運動会となる1年生と、その見本になろうとがんばった2年生、それぞれの一生懸命なダンスと笑顔で会場を和ませてくれました。



中学年「羽合ソーラン」は、初のソーランにわくわくどきどきの3年生を4年生が先輩としてリードしてきました。大きなかけ声と力強い動き、気迫のこもった演技で会場を魅了しました。



そして、高学年「恵創花伝2024」。6年生はどんな表現運動をめざし、そのためにどんなことに取り組むかを考え、その思いを5年生に伝えながら練習に取り組んできました。静と動の切り替え、風切るフラッグの音や体形移動の見事さに引き込まれ、児童たちの頼もしい姿にただただ感動しました。



この運動会をやりとげた児童たちですから、これからの日々の学校生活にも期待が膨らみます。閉会式で児童代表の松井一華さんが、「運動会で学んだことを生かし、どんなことにもあきらめず取り組む羽合小学校を目指していきましょう。544人の努力、全力、協力で、もっとすてきな羽合小学校にしていきたいと思います。」と児童たちに伝えました。今年の運動会が児童たちの確かな成長の節目となるよう、この思いを児童、教職員が意識して、もっともっとすてきな羽合小学校をめざしていきたいと思います。



1年生：勝っても負けても Good Luck!  
～最後は笑って踊ろうぜ～



2年生：SHO TIME! ホームランボールをキャッチしよう!



3年生：まきおこせ! 3年ホワイトファン



4年生：届け! 元気玉



5年生：GO! GO! 竹取物語



6年生：ムカデ競走  
～みんなSTEP BY STEP～



開会式



赤組 応援の様子



白組 応援の様子

PTA役員の皆様、学校支援ボランティアの方々には、駐車場での誘導やテントの片付け等、大変お世話になりました。また、保護者の皆様には、運動会に向けた練習期間中の児童の体調管理やたくさんの励まし等、大変お世話になりました。今後とも児童の成長に向けて、家庭や地域のお力添えをよろしくお願いいたします。